

AIT

ABT

ARCHITEKTUR | INNENARCHITEKTUR | TECHNISCHER AUSBAU
ARCHITECTURE | INTERIOR | TECHNICAL SOLUTIONS

12-2006
SICHEREIT | SAFETY

ZIESERARCHITEKT
GÄRTNER + NEURURER
OHNMACHT FLAMM
HOPF – PFÄFFLE –
VÖGELE, KOEN VAN
VELSEN, STEPHAN
BRAUNFELS, LAGUILLO
UND SCHÖNEGGER
3XNIELSEN

D 9,90 EUR
A 10,90 EUR
CH 19,40 SFR



4 19456 11709901 12

Werbeagentur Grey Worldwide

In der denkmalgeschützten Halle eines ehemaligen Straßenbahndepots am Falkenried in Hamburg-Eppendorf entstanden neue Büroräume der Werbeagentur Grey Worldwide. Den Innenraum gestalteten die Innenarchitekten Cossmann_de Bruyn aus Düsseldorf. Transparenz und Offenheit waren von großer Bedeutung: ob in den Büroräumen oder in den Aufenthalts- und Repräsentationsbereichen. Verschiedene Fußbodenbeläge gliedern einzelne Zonen: Im Empfangsbereich wurden dunkle Schiefer-Natursteinplatten verlegt, und die Flure sind mit hellem Mosaik-Eichenparkett ausgestattet. Die Büroräume wiederum heben sich durch Teppichbodenbelag von den anderen Bereichen ab. Durch die Verwendung der Farben des Corporate Design der Werbeagentur, kraftvolle Details und die Auswahl an Materialien, die den Gebäudecharakter stärken, wird eine lebendige Arbeitsatmosphäre geschaffen. tb

Advertising Agency Grey Worldwide The new premises of Grey Worldwide Advertising Agency have been realized in the hall of a former tram depot at Falkenried in Hamburg Eppendorf, which is a listed building. The interior has been planned by the interior designers Cossmann_de Bruyn from Dusseldorf. Transparency and openness have been principal design objectives, no matter if single offices, the open-plan working landscape or prestigious areas are concerned. Different floor coverings structure the single areas: dark slate slabs were laid in the reception area and the corridors are finished with bright mosaic oak parquet. Carpets however distinguished the single offices. The use of the agency's corporate design colours, powerful details and material that emphasise the building's character generate a vivid working atmosphere.

Innenarchitektur Interior Design Cossmann_de Bruyn, Düsseldorf

Architektur Design planpark architekten gbr, Hamburg

Bauherr Client Grey Worldwide GmbH, Düsseldorf

Standort Location Straßenbahnring 8, 20251 Hamburg

